



ALASKA, ROYAL PRINCESS MT-60849

Desde:

\$1,224.00 USD + \$625.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	JULIO, 05. 2025	05-07-2025

DESTINOS: SEATTLE - JUNEAU - SKAGWAY - GLACIER BAY
NATIONAL PARK - KETCHIKAN - VICTORIA

 **Whatsapp:** [462 187 2455](https://wa.me/4621872455)



Itinerario

*** ROYAL PRINCESS ***

El Royal Princess ofrece a sus 3.500 pasajeros emocionantes comodidades y entretenimiento. La piscina más grande de Princess en la cubierta superior cuenta con un espectáculo nocturno de agua y luces, y una piscina en la cubierta superior, exclusiva para adultos, cuenta con lujosas cabañas privadas donde puede disfrutar de la brisa del mar en una relajación tranquila. El SeaWalk es el primero de su tipo en el mar, una espectacular pasarela de vidrio oceánico de 60 pies de largo. Por la noche, invite a todos a ver el espectáculo del agua bailando al ritmo de la música en la cubierta mientras las fuentes se disparan a 33 pies de altura, coreografiadas con música. Los amantes de la música también disfrutarán de Club 6, producciones musicales originales, The Voice of the Ocean y muchos artistas invitados talentosos.

JULIO 05 SEATTLE – WASHINGTON D.C (EE.UU)

El bullicioso puerto de Washington, conocido como la "Ciudad Esmeralda", es una metrópolis culturalmente rica y una puerta de entrada a hermosas atracciones naturales. A la sombra de la reconocida Space Needle, el Seattle Center alberga el estadio deportivo de la ciudad y numerosos museos y teatros. El animado Pike Place Market y la gigantesca escultura "Hammering Man" son lugares de visita obligada en el centro de la ciudad. Los visitantes también acuden en masa a la costa para disfrutar de mariscos frescos, el parque Harbor Steps o para abordar un ferry con destino a Puget Sound. Seattle cuenta con el servicio de la terminal de cruceros Bell Street Pier y la terminal 91.

JULIO 06 ALTAMAR.

En los barcos de Princess siempre encontrará la forma de divertirse, de día y de noche. Su exclusiva colaboración con Discovery Communications™ le va a permitir regresar cautivado con el avistamiento de estrellas en la cubierta, además de poder disfrutar de shows como Shark Week o Finding Bigfoot. El Sea View Bar, va un paso más allá con un suelo de cristal y bebidas maravillosas durante los espectáculos. Esta pasarela sobre el mar es única, con 18 metros de longitud, a 40 metros sobre el mar y extendiéndose a 8,5 metros del barco, le permitirá admirar el océano como nunca antes lo había hecho.

JULIO 07 JUNEAU – ALASKA.

El glaciar Mendenhall, la joya del campo de hielo de Juneau, se puede descubrir en recorridos panorámicos, caminatas, paseos en barco, rafting, excursiones en kayak y recorridos en helicóptero. Los amantes de las emociones fuertes se llenan de adrenalina mientras se lanzan en tirolina sobre los bosques alpinos, y los amantes de la cultura aprenden sobre lugares de interés como la mansión del gobernador y la iglesia ortodoxa rusa de San Nicolás durante las exploraciones del centro de la ciudad. Las aguas de Juneau son un punto de interés para las ballenas jorobadas, y los cruceros diarios brindan la oportunidad de presenciar estas majestuosas criaturas: una experiencia verdaderamente inolvidable.

JULIO 08 SKAGWAY – ALASKA.

Skagway es bastante grande en lo que se refiere a aventuras. Navegue entre cascadas y vida salvaje en el Canal Lynn, uno de los fiordos más largos y profundos de Norteamérica. Los excursionistas pueden recorrer el sendero Chilkoot, la principal ruta que siguieron los buscadores de oro en la fiebre del oro del siglo XIX en Alaska. En medio del paisaje y la tranquilidad de la Reserva de Águilas Calvas de Chilkat, mantenga los ojos bien abiertos para ver las aves raras y en peligro de extinción durante un paseo en balsa por el río.

JULIO 09 GLACIER BAY NATIONAL PARK– ALASKA.

El Parque Nacional y Reserva de la Bahía de los Glaciares sorprende con su naturaleza helada y sus grandes glaciares en el sureste de Alaska. Entre los glaciares más destacados se incluyen el glaciar de marea más grande del parque, John Hopkins; el alargado Margerie de 21 millas; y el Muir, que retrocede rápidamente. El parque también alberga un mundo asombroso de vida marina, que incluye ballenas jorobadas, nutrias marinas, pulpos gigantes del Pacífico y marsopas comunes. En la tierra habitan una gran variedad de especies, desde osos pardos y negros hasta alces, cabras montesas, lobos y puercoespines espinosos, mientras que la variedad de aves incluye águilas calvas, frailecillos copetudos y cisnes trompeteros.

JULIO 10 KETCHIKAN – ALASKA.

Ketchikan da la bienvenida a los visitantes al Pasaje Interior del sudeste de Alaska. Las oportunidades de pesca abundan en la autoproclamada capital mundial del salmón, y los lugares para ver osos a menudo encuentran a las criaturas mordisqueando su captura del día. El Totem Heritage Center exhibe 33 tótems del siglo XIX lo que lo convierte en la colección más grande de los EE. UU.

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Paquete de bebidas plus.
Impuestos portuarios.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-04-19 16:18:20.**